

Inauguration

Soumis par Administrator
01-08-2008
Dernière mise à jour : 01-08-2008

INAUGURATION DU FESTIVAL OCCITÀNIA

Lundi 22 septembre
Toulouse, Ostal d'Occitània, 18h30

Inauguration du festival Occitània en présence des partenaires et des institutions qui soutiennent le festival. Lors de cet événement et à l'issue d'une de ces performances dont il a le secret, Serge Pey offrira des bâtons de paroles à Toulouse et à l'Ostal d'Occitània. Serge Pey, créateur de situations, rédige ses textes sur des bâtons avec lesquels il réalise ses scansiones, ses performances. Il y marque des figures, il y trace des rythmes, il les lit, il danse avec eux. Ce sont ses armes, ses compagnons, ses âmes.

Gratuit